



弁護士国会議員  
厚生労働副大臣

# ミヤザキ政久

## 暮らしが最優先。沖縄を動かそう！



全国の中小企業団体中央会の総会で政府の取組みを説明、賃上げの理解を促進



日本商工会議所小林会頭から「宮崎副大臣と二人三脚で全国各地を回っています」

厚生労働副大臣となってもうすぐ一年。皆様の暮らしが最優先。賃上げへ政策総動員し取り組んでいます。通常国会は閉会しましたが、今年は賃上げ実現のため全国各地を回っています。

人手不足や物価の上昇に伴い、全国的に見ると賃上げ傾向にあります。その水準は、業種や経営規模、雇用形態によって違いがあります。

厚生労働省は、賃上げに取り組む企業を後押しするため様々な支援を行っており、厚生労働副大臣として全国を回って、その普及に努めています。

「業務改善助成金」を利用して生産性向上のための設備投資をすれば、職場環境の改善につながり、その結果、設備投資をしていない会社と比べて働きやすさ、快適さに差が出ます。そうした差異が、この先の採用や定着率にも大きな違いを生むこととなります。

例えば、事務用の紙折り機を導入して事務職員の労力を削減した事例、幼稚園の砂場に屋根を設置して毎朝の砂場掃除をなくした事例などが生産性の向上に当たるとして助成金交付の対象になっています。

もちろん沖縄の会社の生産性向上も全力でお手伝いします。是非ご相談ください。

政治の力で県民の暮らしを少しでも良くしたい。その思いで毎日の仕事に邁進しています。

みんなの力で沖縄を動かそう！



スイス・ジュネーブのILO総会  
日本政府を代表して演説



自民党本部で恒例の沖縄物産展  
売り子になって商品説明も



嘉手納ハーリー大会 沖縄県議会議長  
に就任された中川京貴アニキと一緒に



インドネシア出張 イダ労働大臣に  
沖縄から持参した浦添織を贈呈



妻和子とともに春の園遊会にお招き  
いただきました



北谷ニライハーリー 大いに盛り上がり  
ました。関係者のご尽力に感謝！

### ミヤザキ政久後援会

〒901-2211 宜野湾市宜野湾1-1-1 2階  
TEL 893-2955 FAX 988-3844



MIYAZAKI0808

